

# «Voyage entre deux mondes» à L'Ecole belge

Par [Ahlam NAZIH](#) | Edition N°:5451 Le 12/02/2019 |

<https://leconomiste.com/article/1040707-voyage-entre-deux-mondes-l-ecole-belge>

Après Rabat, l'exposition Art & Math fait escale à Casablanca

Donner le goût des maths à travers la créativité artistique



Le symbole de l'infini est illustré par un serpent qui se mord la queue. L'œuvre est de GDM & Brigitte Schuermans (*Ph. Ana*)

Faire vivre les mathématiques à travers des œuvres artistiques. C'est le pari de l'exposition Art & Math, qui fait escale à l'Ecole belge de Casablanca (section secondaire), du 11 février au 23 mars. L'exposition, baptisée «voyage entre deux mondes», est le fruit de l'imagination débordante d'une cinquantaine d'artistes plasticiens belges contemporains, et d'une dizaine d'auteurs de livres et de BD.

Le célèbre théorème de Pythagore incarné par une peinture montrant un triangle et trois chats, une grande toile renvoyant vers le mystère des nombres premiers, les chiffres des Sumériens, des Mayas et des Babyloniens repris dans des tableaux lumineux, et bien d'autres concepts mathématiques ont été revisités par les artistes. Des ateliers sont prévus sur place pour les enfants, afin de leur faire aimer les maths à travers le jeu et la créativité artistique.

L'entrée est libre les mercredis après-midi et les samedis. Les autres jours de la semaine sont réservés aux visites des groupes scolaires. «L'idée est aussi de faire profiter des élèves d'écoles publiques de cet événement», confie Annick Wyart-Watelet, chef d'établissement. Des directeurs d'écoles publiques ont d'ailleurs été invités à l'inauguration de l'exposition samedi dernier.

Art & Math a été initiée en 2014 par une enseignante émérite de l'Université Libre de Bruxelles, Gisèle De Meur. Après Rabat, en 2018, c'est autour de l'école de Casablanca d'accueillir la manifestation.

*A.Na*